

## Restauración del museo de las Madres Conceptas de Loja

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 27 de Octubre de 2010 11:13 - Actualizado Miércoles, 27 de Octubre de 2010 17:00

---

El Instituto Nacional de Patrimonio Cultural, con sede en Loja, está invirtiendo cerca de un millón de dólares en la refacción y restauración del Museo de las Madres Conceptas, que se halla en el centro histórico de la ciudad y constituye uno de los puntales de la religión. Podría inaugurarse, tras su restauración, a finales del 2010.

[Leer el artículo en \*El Ciudadano\*](#)